

CRITERIOS DE ADSCRIPCIÓN A LOS GIEES

El ingreso de los profesores de la EHE (de Planta y de Cátedra) a los Grupos de investigación debe estar orientado a contribuir al logro de las metas de investigación científica de alto nivel.

Estarán invitados profesores que tengan una clara trayectoria de investigadores; esto significa que deben mostrar que publican sistemáticamente y no sólo ocasionalmente. De este modo, deberán mostrar un registro de evidencias y producciones de investigaciones científicas.

Se espera que los candidatos contribuyan significativamente a apoyar a la generación de conocimiento e impacto en los estudiantes. Los candidatos deben trabajar con estudiantes y con la facultad, así como contribuir a la diversidad y excelencia de la comunidad académica.



Toda la información relacionada con este proceso será abierta.

Las fechas para entrega de la documentación será durante la primera semana de octubre de cada año y los resultados se emitirán durante la primera semana de enero.